

La Escuela Penitenciaria Nacional descentraliza las Ferias de Universidades y Empleo

Bogotá, 14 de junio de 2018. Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario

Como una estrategia presencial de motivación, divulgación y socialización de los convenios educativos establecidos con las Instituciones de Educación Superior y las oportunidades laborales, la Escuela Penitenciaria Nacional descentraliza las ferias de universidades y empleo, para hacer presencia institucional y poder llevar de manera personalizada los beneficios y oportunidades que ofrece la feria.

“La descentralización de la Feria, es la respuesta a las múltiples solicitudes e inquietudes emanadas de los mismos funcionarios que laboran en las diferentes regionales del INPEC, que nos han expresado su interés de tener acceso para conocer de primera mano, las ofertas de estudio y empleo, que brinda este evento académico y de opción de vida”, manifestó la CT(RA) Adriana Hernández Marín, Directora **-EPN-**.

La más reciente se realizó en el EPMSC Bucaramanga, el pasado 31 de mayo 2018, donde participaron 34 Universidades del país, 7 empresas que ofertaron sus vacantes, entre ellas Comfenalco Santander, Agencia de Empleo SENA y CAJASAN, entre otras.

De acuerdo al registro de inscripción, participaron 515 personas, 273 de ellas tuvieron acceso a la información y beneficios de las universidades, 242 a la empresa proveedora de empleo, 33 vacantes con agencia pública de empleo SENA, y cien que consultaron ambos servicios. La Caja de Compensación COMFENALCO y sus empresas temporales aliadas registraron un total de 110 vacantes que fueron direccionadas para cargos de nivel operativo asistencial y Profesional.

Cabe destacar que esta feria está dirigida a funcionarios del INPEC de todos los Establecimientos, sus familiares, allegados, además de comunidad de pos-penados en seguimiento asistencial y familiares de población reclusa.

“Estas alianzas de cooperación con las Instituciones de Educación Superior y las agencias de empleo, permite brindar oportunidades laborales a nuestros servidores, para el mejoramiento de la calidad de vida en su entorno familiar y social con las ofertas laborales” expresó la Directora **-EPN-**.